

Jean Müller GmbH Elektrotechnische Fabrik

RoHS-Erklärung/RoHS-Declaration



Mit Ausstellungsdatum bestätigen wir, dass unsere Produkte (gemäß Anhang I der Richtlinie) - ausgenommen NH-Sicherungseinsätze deren Schmelzleiter einen Lotauftrag besitzen-, die Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in der Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS) erfüllen. Unsere Produkte sind frei von Substanzen in Konzentrationen und Anwendungen die nach RoHS-Richtlinie verboten sind.

With date of issue we confirm, that all our products (in accordance to appendix I of the directive) - excluding NH-fuse-link as the melting element has a solder applied, complies with the directive 2011/65/EU from the European parliament and of the council of 08 June 2011 of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic (RoHS) equipment. Our products are free from substances in concentrations of applications banned under the RoHS-directive.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit der Richtlinie 2011/65/EU, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften und stellt keine Garantie im rechtlichen Sinne dar.

This declaration certifies only the compliance with the indicated directive 2011/65/EU, but implies no warranty of properties and does not constitute a guarantee in the legal sense.

65343 Eltville, 16.06.2014


Jean Müller GmbH
Elektrotechnische Fabrik
H.J.-Müller-Straße 7
65343 Eltville am Rhein
Dr. B. Müller (QM)  A. Göttert (QM/UM)